



Oposición "lacayos del imperialismo": Gutiérrez Luna en discusión de reforma eléctrica

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, salió al templete instalado afuera del recinto legislativo de San Lázaro para reunirse con simpatizantes y arremeter contra la oposición, de cara a la discusión de una reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En un breve discurso ante organizaciones sociales, campesinas afines a Morena, el legislador justificó la reforma en beneficio para el pueblo y se lanzó contra legisladores que han manifestado su rechazo a su aprobación.

“Solo hay de dos, los que estamos a favor, de que bajen las tarifas de luz para 43 millones de familias, para cinco millones de campesinos, en las escuelas, en los hospitales, en los ayuntamientos, y que eso se refleje en un beneficio para el pueblo...

“Y la oposición, que quieren seguir siendo lacayos del imperialismo, que quieren que las empresas extranjeras, se sigan llevando el dinero al extranjero, y no lo vamos a permitir vamos a dar la batalla con todo”, declaró en su mensaje.

En redes sociales, el legislador morenista enfatizó en que la discusión es por energías más baratas: “Vamos a votar a favor de esta reforma que garantizará tarifas de energía más bajas ¡Vamos a defender nuestra soberanía!”

“El pueblo de México, a quien nos debemos, está manifestándose afuera de la @Mx_Diputados para apoyar la #ReformaEléctricaVa. Salimos a escucharlos y atenderlos. Vamos a votar a favor de esta reforma que garantizará tarifas de energía más bajas ¡Vamos a defender nuestra soberanía! “: Sergio Gutiérrez Luna

<https://www.milenio.com/politica/gutierrez-luna-califica-oposicion-lacayos-imperialismo>